

QIP Navigator

Starting in November 2013, Primary Care Quality Improvement Plans (QIPs) can be developed and submitted using an innovative online tool called the QIP Navigator.

The Navigator allows primary care organizations to enter and save data as it becomes available throughout the year. The tool has the added benefit of acting as a collaborative space and will include online assistance in the form of: guides, videos, tools, and other resources - which will all help in the creation and maintenance of your annual QIP.

The QIP Navigator will:

- Serve as a collaborative quality improvement planning tool to enter/save data and share/revise plans with your colleagues throughout the year
- Allow for the online submission of QIPs
- Allow for review of QIPs submitted in the past
- Provide a secure online space that only your team can access
- Allow users to export QIPs as Excel spreadsheets or PDF reports for distribution
- Minimize errors to improve data quality

The Navigator has been tested extensively to ensure that it is intuitive, efficient, and reliable. However, we would like to hear from you, as a QIP resource in your organization, to make sure the Navigator is as easy to use as possible. Only with your help can we make sure that the tool meets your needs and assists in the creation and submission of QIPs. Therefore, starting in mid-September, we will be offering a number of field-testing opportunities. Once the testing phase is complete and the Navigator is launched in November, there will be a number of training sessions, offered in a variety of formats, including webinars, online tutorials, and in person at upcoming events, to ensure that everyone can attend.

If you have any questions about the QIP development and submission process, or about the QIP Navigator in particular, please contact Terri Donovan (Terri.Donovan@hqontario.ca) at 705-627-2639.

Navigateur de PAQ

À compter de novembre 2013, les plans d'amélioration de la qualité (PAQ) des soins primaires pourront être élaborés et soumis à l'aide d'un outil en ligne novateur, appelé navigateur de PAQ.

Le navigateur permet aux organismes de soins primaires de saisir des données et de les sauvegarder au fur et à mesure qu'elles deviennent disponibles au cours de l'année. L'outil a pour avantage d'offrir un espace collaboratif et comprend un volet d'aide en ligne, en l'occurrence des guides, des vidéos, des outils et d'autres ressources, pour vous guider dans la création et la gestion de votre PAQ annuel.

Fonctions du navigateur de PAQ :

- réduire au minimum les erreurs pour améliorer la qualité des données;
- servir d'outil collaboratif de planification de l'amélioration de la qualité permettant de saisir et de sauvegarder des données ainsi que de consulter les plans et les présenter à des collègues pendant l'année;
- permettre la soumission en ligne des PAQ;
- permettre la consultation des PAQ soumis au cours des années précédentes;
- offrir un espace en ligne sécuritaire auquel seule votre équipe a accès;
- permettre aux utilisateurs d'exporter les PAQ aux formats Excel (feuilles de calcul) ou PDF (rapports) à des fins de distribution.

Le navigateur a fait l'objet de rigoureux tests de convivialité, d'efficacité et de fiabilité. Nous aimerions néanmoins connaître votre opinion, à titre de personne-ressource clé de votre organisme en matière de PAQ, pour nous assurer que le navigateur est aussi facile à utiliser que possible. Votre précieuse aide nous permettra de veiller à ce que l'outil réponde à vos besoins et facilite la création et la soumission des PAQ. Ainsi, à partir de la mi-septembre, nous proposerons de nombreuses occasions d'essai sur le terrain. Une fois la phase d'essai terminée et le navigateur lancé, en novembre, nous offrirons de nombreuses séances de formation dans divers formats, y compris des webinaires, des tutoriels en ligne et de la formation en personne à l'occasion d'événements à venir, pour que tous puissent y assister.

Pour toute question sur le processus d'élaboration et de soumission des PAQ ou le navigateur de PAQ, veuillez communiquer avec Terri Donovan (Terri.Donovan@hqontario.ca) au 705 627-2639.